

Tunisie : Une nouvelle norme AML 30000 anti-blanchiment



Taoufik Baccar, ancien gouverneur de la BCT planche depuis quelques temps avec MM Christian De Boissieu et Samir Brahimy sur la constitution du comité de haut niveau qui portera désormais la nouvelle norme AML 30000. , une norme anti-blanchiment conçue en Tunisie et dont l'expérimentation est en cours dans notre pays.

A travers deux initiatives : la création d'une agence locale de notation et cette norme anti-blanchiment, nous voulons contribuer à renverser la vapeur de ces baisses continues de la notation tunisienne et de cette image qui ne cesse de se dégrader et permettre à un pays qui a été précurseur sur ces questions de reprendre la main.

Que Dieu soit avec notre pays.

T.B

Source : WMC